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Ata da 8ª Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Contagem do ano dois mil 

e vinte e quatro. Aos dois dias do mês de abril, realizou-se, no plenário “Vereador 

José Custódio”, a oitava reunião ordinária com a presença de vinte e um 

vereadores. Havendo quórum regimental, o presidente Alex Chiodi solicitou que 

fosse registrada a chamada dos vereadores, estando todos presentes. Em 

seguida, a vereadora Daisy Silva fez a leitura do Capítulo 20, Versículos 11 a 18, 

narrado por São João, da Bíblia Sagrada.  Logo após, foi solicitada a dispensa 

da leitura da ata da reunião anterior, tendo sido aprovada, por unanimidade, sem 

ressalva. Não havendo correspondências e comunicações recebidas, passou-se 

à leitura dos projetos, a saber: Veto Total à Proposição de Lei nº 012/2024 

originária do Projeto de Lei nº 203/2024 – “Institui o programa Animais de Praça”, 

de autoria do Poder Executivo (Projeto de Lei, de autoria do vereador Ronaldo 

Babão); Veto Parcial à Proposição de Lei nº 013/2024 originária do Projeto de 

Lei nº 221/2022 que “Estabelece direito do contribuinte de ter acesso, meios de 

formas de pagamento digital, tais como: Pix transferência bancária, para 

quitação de débitos de natureza tributária, taxas, contribuições”, de autoria do 

Poder Executivo (Projeto de Lei, de autoria do vereador Daniel do Irineu); Projeto 

de Lei nº 039/2024 – “Inclui a efeméride Dia Municipal da Aproxia de Fala na 

Infância (AFI) – no Calendário de Datas Comemorativas e de Conscientização 

do município de Contagem”, de autoria do vereador Leandro (Léo da Academia); 

Projeto de Lei nº 040/2024 – “Dispõe sobre a denominação da Rua das 

Castanheiras no bairro Chácaras Contagem”, de autoria da vereadora Moara 

Saboia; Projeto de Lei nº 041/2024 – “Dispõe sobre a denominação da Rua das 

Aroeiras no bairro Chácaras Contagem”, de autoria da vereadora Moara Saboia; 

Projeto de Resolução nº 009/2024 – “Concede o Diploma de Mérito Desportivo 

ao Esporte Clube Canadá”, de autoria do vereador Gil Antônio Diniz (Teteco); 

Projeto de Resolução nº 010/2024 – “Concede o Título de Cidadania Honorária 

de Contagem ao Dom Nivaldo dos Santos Ferreira”, de autoria do vereador 

Vinícius Faria; Projeto de Resolução nº 011/2024 – “Concede o Título de 

Cidadania Honorária de Contagem ao Senhor Ricardo Augusto da Costa”, de 

autoria do vereador 1º Vice-presidente José Antônio (do Hospital Santa Helena); 

Projeto de Resolução nº 012/2024 – “Concede o Título de Cidadania Honorária 

de Contagem ao Senhor Samuel Santos da Silva”, de autoria do vereador 

Leandro (Léo da Academia). Na sequência, foram votados e aprovados, por 

unanimidade, os Requerimentos de nºs 232 a 255/2024; Indicações nºs 868 a 

950/2024; Moções nºs 137 a 146/2024, apresentados pelos vereadores, 

inclusive as matérias destacadas, a saber: Moção nº 142/2024 – “Moção de 

aplausos à Paróquia São José do Operário pela realização dos eventos da 

Semana Santa”, de autoria do vereador Vinícius Faria; Moção nº 143/2024 – 

“Moção de aplausos à Paróquia Santo Agostinho pela realização dos eventos da 

Semana Santa”, de autoria do vereador Vinícius Faria; Moção nº 144/2024 – 

“Moção de aplausos à Paróquia Nossa Senhora de Fátima pela realização dos 

eventos da Semana Santa em especial ao teatro da Paixão de Cristo”, de autoria 

do vereador Vinícius Faria; Moção nº 145/2024 – “Moção de aplausos à Paróquia 

Cristo Rei pela realização dos eventos da Semana Santa”, de autoria do 

vereador Vinícius Faria; Requerimento nº 241/2024 – “Requer a V. Exa. em 

regime de urgência, o envio de expediente a Companhia de Saneamento de 
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Minas Gerais - Copasa, algumas garantias abaixo mencionadas”, de autoria do 

vereador Leandro (Léo da Academia); Requerimento nº 244/2024 – “Requer a V. 

Exa. em regime de urgência, providências para agilização do processo de 

discussão acerca da situação do IPTU dos imóveis do Bairro Monte Castelo”, de 

autoria do vereador Leandro (Léo da Academia);  Requerimento nº 245/2024 – 

“Requer a V. Exa. em regime de urgência, pedido de providência para que 

encaminhem à Comissão de Transporte, Comunicação e Obras Públicas da 

Assembleia Legislativa de Minas Gerais o contrato de concessão entre Copasa 

e a Prefeitura Municipal de Contagem, e todos os seus aditivos”, de autoria do 

vereador Leandro (Léo da Academia);  Requerimento nº 246/2024 – “Requer a 

V. Exa. em regime de urgência, que seja realizada visita às casas interditadas, 

aos imóveis nos seus redores e toda a área atingida pela ruptura de ramais de 

fornecimento de água e esgoto da Copasa no Bairro Monte Castelo, neste 

Município”, de autoria do vereador Leandro (Léo da Academia); .Requerimento 

nº 247/2024 – “Requer a V. Exa. transparência quanto ao novo cronograma de 

execução de obras da bacia de contenção na Praça Rio Volga, no que tange a 

pista de plasma de skate, neste Município”, de autoria do vereador Leandro (Léo 

da Academia); Indicação nº 942/2024 – “Instalação de iluminação pública na Rua 

França Vieira de Andrade,  Bairro Funcionários em toda sua extensão”, de 

autoria do vereador 1º Vice-presidente José Antônio (do Hospital Santa Helena); 

Indicação nº 943/2024 -  “Pavimentação asfáltica na Rua França Vieira de 

Andrade, Bairro Funcionários em toda sua extensão”, de autoria do vereador 1º 

Vice-presidente José Antônio (do Hospital Santa Helena); .Indicação nº 944/2024 

- “Colocação de caçamba na Rua França Vieira de Andrade, Bairro 

Funcionários”, de autoria do vereador 1º Vice-presidente José Antônio (do 

Hospital .Santa Helena); Indicação nº 945/2024 – “Reforma e revitalização do 

Beco 1 na Vila Epa Perobas, troca do piso e rede de água e esgoto e instalação 

de corrimão”, de autoria do vereador 1º Vice-presidente José Antônio (do 

Hospital Santa Helena); .Indicação nº 946/2024 – “Limpeza, capina e 

recolhimento de entulho em lote vago, próximo ao Beco 1, Vila Epa, no Bairro 

Perobas”, de autoria do vereador 1º Vice-presidente José Antônio (do Hospital 

Santa Helena); Indicação nº 947/2024 – “Limpeza, capina e recolhimento de 

entulho em lote vago, próximo ao Beco 1, Vila Epa, no Bairro Perobas”, de autoria 

do vereador 1º Vice-presidente José Antônio (do Hospital Santa Helena); 

Indicação nº 948/2024 – “Pavimentação e iluminação pública no Beco Pires 

Moreira Martins, Bairro Funcionários”, de autoria do vereador 1º Vice-presidente 

José Antônio (do Hospital Santa Helena); Indicação nº 949/2024 – “Solicitar à 

CEMIG que proceda a limpeza dos fios elétricos, na Rua Soares nº 07, esquina 

com rua Jacaraípe, bairro Industrial,  que foram tomados por trepadeiras e estão 

causando curto circuito e está abaixando os fios devido ao peso dos arbustos, 

risco de choque elétrico”, de autoria do vereador 1º Vice-presidente José Antônio 

(do Hospital Santa Helena); Indicação nº 899/2024 – “Solicita que sejam tomadas 

providências urgentes acerca da situação descrita abaixo em um galpão na Rua 

Manuelita Chaves nº 31, no Bairro Vila Pérola, neste Município”, de autoria do 

vereador Gegê Marreco; Moção nº 146/2024 – Manifesto profundo pesar pelo 

falecimento do nosso querido Pastor Carlos falecido em 01/02/2024”, de autoria 

do vereador 1º Vice-presidente José Antônio (do Hospital Santa Helena). Nesse 
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instante, a pedido do vereador autor dessa moção, foi cumprido um minuto de 

silêncio em memória póstuma do Pastor Carlos. Na sequência, foi executado o 

hino da cidade de Contagem. Passando à discussão e votação de projetos, foi 

rejeitada e encaminhada ao arquivo, com os votos contrários dos vereadores 

Abne Motta, José Carlos Gomes e Hugo Vilaça, a Emenda de nº 002/2024, de 

autoria das Comissões, que recebeu o Parecer pela Ilegalidade, 

Inconstitucionalidade e Inadmissibilidade da Comissão de Constituição e Justiça 

e da Procuradoria desta Casa Legislativa. Em Segundo Turno e em Redação 

Final foi, votado e aprovado, por unanimidade, o  Projeto de Lei Complementar 

n.º 003/2024, que “Altera a Lei Complementar n.º 104, de 20 de janeiro de 2011, 

que institui o Plano de Cargo, Carreiras e Vencimentos dos servidores do 

município de Contagem que integram o Sistema Municipal de Saúde – PCCV da 

Saúde”, de autoria do Poder Executivo, com o acréscimo de uma Emenda de 

Liderança. Foram, ainda, votados e aprovados, por unanimidade, em Segundo 

Turno e em Redação Final, os seguintes projetos:   Projeto de Lei Complementar 

n.º 004/2024, que “Altera a Lei Complementar n.º 235, de 17 de agosto de 2017, 

que cria e organiza a Gratificação de Incentivo à Lotação e à Fixação”, de autoria 

do Poder Executivo; Projeto de Lei Complementar n.º 005/2024, que “Concede 

a revisão geral anual aos agentes públicos do poder executivo e do piso salarial 

dos servidores públicos municipais”, de autoria do Poder Executivo;  Projeto de 

Lei Complementar n.º 002/2024, que “Altera a Lei complementar n.º 312, de 26 

de novembro de 2021, e dá outras providências”, de autoria da Mesa Diretora, 

com o acréscimo de uma Emenda de Liderança;  Projeto de Lei n.º 001/2024, 

que “Altera a Lei n.º 5.214, de 10 de março de 2022, que institui o auxílio-

alimentação”, de autoria do Poder Executivo, com o acréscimo de uma 

Emenda.de Liderança. Na Sequência, conforme o artigo 62 do Regimento 

Interno desta Casa Legislativa, foi retirado de pauta de votação, pela ausência 

da autora no momento da votação, o Projeto de Lei nº 179/2023, que “Inclui o 

Dia dos Jovens Cristãos no Calendário Oficial do Município”, de autoria da 

vereadora Daisy Silva. No horário destinado ao Grande Expediente, falou o 

vereador Vinícius Faria que agradeceu a Deus e ao Republicanos, partido que o 

acolheu por quatro anos na cidade de Contagem. Esse vereador estendeu os 

agradecimentos à vereadora Daisy Silva, ao Deputado Federal Bispo Gilberto 

Abramo e a dona Shirley, que fazem parte do Republicanos. Na oportunidade, o 

vereador Vinícius Faria anunciou a sua troca de legenda, passando agora a fazer 

parte do Partido Progressista- PP. Vinícius comentou que agora ele preside esse 

partido, após convite do deputado federal Pinheirinho. Esse vereador falou de 

sua gratidão e de sua responsabilidade por assumir, o que chamou de um dos 

maiores partidos do país, que hoje possui quatro deputados federais.  Vinícius, 

referindo-se à presidência municipal desse partido, disse que o Partido 

Progressista entra, hoje, numa nova reformulação, onde irá construir cada vez 

mais, dando voz à população e, principalmente, discutindo a política em prol do 

povo de Contagem.  No horário destinado à Tribuna Livre, falou devidamente 

inscrita a senhora Josi Silva, presidente do Grupo Amais de Contagem - Grupo 

de Apoio a Autistas, pais e familiares de Contagem que discorreu sobre do Dia 

Mundial da Conscientização do Autismo. Aparteando, o vereador Arnaldo de 

http://legislativo.cmc.mg.gov.br:8080/sapl/consultas/materia/materia_mostrar_proc?cod_materia=44064
http://legislativo.cmc.mg.gov.br:8080/sapl/consultas/materia/materia_mostrar_proc?cod_materia=44064
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http://legislativo.cmc.mg.gov.br:8080/sapl/consultas/materia/materia_mostrar_proc?cod_materia=44281
http://legislativo.cmc.mg.gov.br:8080/sapl/consultas/materia/materia_mostrar_proc?cod_materia=44395
http://legislativo.cmc.mg.gov.br:8080/sapl/consultas/materia/materia_mostrar_proc?cod_materia=44395
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Oliveira falou de seu compromisso e sua responsabilidade na causa de pessoas 

com deficiência. O vereador Bruno Barreiro parabenizou as famílias pela luta 

com esses autistas e aproveitou para citar números da pesquisa do IBGE que 

diz ter no Brasil cerca de dois milhões de autistas. O vereador Gegê Marreco 

observou a necessidade de que esses autistas sejam mais respeitados e mais 

valorizados em ambientes de trabalho, nas escolas e no lazer. Por fim, o 

presidente Alex disse esperar que essa data, dois de abril, possa ecoar durante 

todo o ano por essa conscientização tão importante. Finalizando os trabalhos, 

foi convocada a 9ª Reunião Ordinária, prevista para o dia 9 de abril, às 9:00 

horas. Registrada a chamada final, constatou-se a ausência da vereadora Daisy 

Silva. Nada mais havendo a tratar, o presidente declarou encerrada a reunião e, 

para constar, eu, José Carlos Gomes, 1º Secretário, solicitei fosse lavrada a 

presente data que, sendo lida, discutida e, se aprovada, será por mim e pelo 

presidente, assinada.  

 

 


